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ekitar	4	pekan	lagi,	pendaftaran	peserta	Pemilihan	Kepala	Daerah	(Pilkada)	2024	

Sdi	buka,	tepatnya	pada	27	Agustus	hingga	29	Agustus	2024.	Nama	calon	kepala	

daerah	 (cakada),	 baik	 yang	 sudah	 resmi	 direkomendasi	 partai	 maupun	 baru	

muncul	sebagai	kandidat	potensial	mulai	berseliweran.Dalam	Pilkada	kali	ini	sejumlah	

nama	artis	juga	ikut	mencalonkan	diri.	Salah	satu	yang	menghebohkan	diskusi	adalah	

Marshel	Widianto.	Komika	tersebut	dipasang	sebagai	wakil	dari	Ahmad	Riza	Patria	yang	

bakal	maju	dalam	Pilkada	Tangsel.	Tak	hanya	kalangan	pengamat,	sejumlah	publik	�igur	

menyampaikan	kritikannya.	Diantaranya	Pandji	Pragiwaksono,	Nikita	Mirzani,	hingga	

Kiky	Saputri	yang	menilai	Marshel	belum	layak	untuk	maju	di	Pilkada.	Saat	ditanya	soal	

sosok	wakilnya,	Ketua	DPD	Gerindra	Jakarta	Ahmad	Riza	Patria	mengaku	taat	perintah	

partai.	 Tak	 kalah	 mengejutkan	 adalah	 munculnya	 nama	 Gilang	 Dirga.	 Komedian	 itu	

ditugasi	Partai	Demokrat.untuk	maju	di	Pilkada	Bandung	Barat	2024	bersama	bakal	

calon	bupati	Didik	Agus	Triwiyono	yang	merupakan	kader	Partai	Keadilan	Sejahtera	atau	

PKS.	Efek	 'bola	salju'	pun	perlu	diwaspadai.	Ditegaskan,	popularitas	dan	elektabilitas	

yang	 tinggi	 tidak	 menjamin	 bahwa	 kepala	 daerah	 terpilih	 nantinya	 akan	 mampu	

meningkatkan	pelayanan	publik.

Baca	di	hal	11....

GILANG DIRGA 

(PILKADA BANDUNG BARAT)

 MARSHEL WIDIANTO 

(PILKADA TANGERANG)

JEJE GOVINDA 

(PILKADA BANDUNG BARAT)

 DESY RATNASARI 

(PILKADA JABAR)

MENIMBANG CALON 

KEPALA DAERAH ARTIS: 

POPULARITAS ATAU KUALITAS?

KRIS DAYANTI 

(PILKADA BATU)

Partai Demokrat mengusung pesohor Gilang 

Dirga untuk maju di Pilkada Bandung Barat 2024. 

Gilang menjadi pasangan dari bakal calon bupati 

Didik Agus Triwiyono yang merupakan kader 

dari Partai Keadilan Sejahtera atau PKS.

Artis terbaru yang memastikan 

dirinya maju dalam Pilkada 2024 

adalah Marshel Widianto. Komika ini 

mendapat lampu hijau dari Partai 

Gerindra untuk maju menjadi calon 

Wakil Wali Kota Tangerang Selatan 

(Tangsel). Dia mendampingi kader 

seniornya Ahmad Riza Patria.

Jeje Govinda mendapat dukungan dari Prabowo 

Subianto (Gerindra) dan Zulki�li Hasan (PAN) 

untuk maju dalam pemilihan bupati Kabupaten 

Bandung Barat, seperti yang diungkapkan dalam 

postingan Raf�i Ahmad.

Partai Amanat Nasional (PAN) percaya 

diri menjelang Pemilihan Gubernur Jawa 

Barat atau Pilgub Jabar 2024. Sekretaris 

Jenderal PAN Eddy Soeparno 

mengatakan PAN memiliki sosok Bima 

Arya, eks Wali Kota Bogor, yang siap 

dipasangkan dengan kader Golkar 

sekaligus eks Gubernur Jabar, Ridwan 

Kamil. Opsi lainnya, jika yang maju 

adalah politikus Gerindra, Dedi Mulyadi, 

PAN memiliki Desy Ratnasari yang bisa 

dijadikan calon wakil gubernur.

Relawan Kris Dayanti atau KD telah 

mengambil formulir pendaftaran Bakal 

Calon Kepala Daerah Kota Batu, Jawa 

Timur atas nama KD dari kader PDI 

Perjuangan (PDIP).

NAMA ARTIS 

DIKABARKAN MAJU 

PILKADA 2024

politic

(Hal.3) 

Wakil Ketua DPR 

Sebut Hanya Puan 

yang Upacara HUT RI 

di IKN, Kenapa?
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bandara sama sekali tidak mengalami 
gangguan atau tetap normal," katanya.

Dia menuturkan, selama terjadi 
gangguan sistem IT global pada 
maskapai penerbangan dilakukan 
koordinasi  yang baik di  antara 
stakeholder, sehingga berhasil me-
minimalisasi dampak dari gangguan 
tersebut.

Ia juga mengungkapkan, dalam pe-
nanganan permasalahan sistem IT, AP 
II menyiagakan lebih banyak personel 
aviation security (Avsec) serta 
customer services, dan membuka 
lebih banyak konter check in untuk 
memperlancar proses keberangkatan 
penumpang pesawat.

Terpisah, Maskapai Indonesia 
AirAsia mengaku menjadi salah satu 
korbannya. Pihak maskapai menyata-
kan seluruh operasional penerbangan 
kini  berangsung normal,  tetapi 
pemulihannya belum 100 persen.

"Sementara ini, proses check-in 
masih dilakukan secara manual di 
seluruh bandara hingga seluruh 
sistem benar-benar pulih kembali dan 
stabil," kata Presiden Direktur PT 
Indonesia AirAsia Veranita Yosephine 
dalam keterangannya di Jakarta, Sabtu 
(20/7/2024). (tro,wid, ant,rls/dya)

kedua maskapai, Citilink dan AirAsia, 
telah berhasil melakukan pemulihan 
dengan baik.  Meskipun sempat 
mengalami gangguan, kedua maskapai 
tersebut kini sudah kembali ber-
operasi secara normal.

"Ada (gangguan) tetapi tidak 
terlalu masif. Kemarin itu kan memang 
LCC (low cost carrier) yang kena, 
terutama di Citilink dan AirAsia yang 
paling terkena. Sempat satu hari itu 
harus manual, tapi besoknya kita 
sudah recovery," kata Menhub.

8,5	Juta	Perangkat	Terdampak
S e m e n t a r a  i t u ,  M i c r o s o f t 

mengatakan gangguan teknologi 
global akibat pembaruan perangkat 
lunak oleh perusahaan keamanan 
siber CrowdStrike berdampak pada 
hampir 8,5 juta perangkat, dalam 
sebuah posting blog pada Sabtu 
(20/7/2024).

"Saat ini kami memperkirakan 
bahwa pembaruan [perangkat lunak] 
CrowdStrike memengaruhi 8,5 juta 
perangkat Windows, atau kurang dari 
satu persen dari seluruh mesin 
Windows," kata Microsoft.

Pembaruan perangkat lunak yang 
dilakukan oleh perusahaan keamanan 
siber global CrowdStrike, salah satu 
operator terbesar di industri ini, 
m e m i c u  m a s a l a h  s i s t e m  y a n g 

m e n y e b a b k a n  p e n e r b a n g a n 
terhenti. Hal itu juga membuat 

sejumlah lembaga penyiaran 
berhenti mengudara, dan 

membuat pelanggan tidak 
d a p a t  m e n g a k s e s 

l a y a n a n  s e p e r t i 
k e s e h a t a n  a t a u 
perbankan.

“ M e s k i p u n 
persentasenya kecil, 
dampak ekonomi dan 
s o s i a l  y a n g  l u a s 
m e n c e r m i n k a n 
p e n g g u n a a n 
CrowdStr ike  o leh 
p e r u s a h a a n  ya n g 

menjalankan banyak layanan penting,” 
kata Microsoft dalam postingan 
blognya.

CrowdStrike telah membantu 
m e n g e m b a n g k a n  s o l u s i  u n t u k 
mempercepat perbaikan infrastruktur 
Azure Microsoft, kata Microsoft. 
Mereka juga menambahkan bahwa 
pihaknya bekerja sama dengan 
Amazon Web Services dan Google 
Cloud Platform, berbagi informasi 
mengenai  dampak yang di l ihat 
Microsoft di seluruh industri.

Industri perjalanan udara mulai 
p u l i h  p a d a  h a r i  S a b t u  s e te l a h 
terjadinya pemadaman listrik yang 
mengakibatkan ribuan penerbangan 
d i b a t a l k a n .  I n s i d e n  t e r s e b u t 
menyebabkan penumpang terjebak 
atau mengalami penundaan selama 
berjam-jam akibat gangguan IT yang 
berdampak pada operasional bandara 
dan maskapai penerbangan.

D e l t a  A i r  L i n e s ,  s a l a h  s a t u 
maskapai penerbangan yang paling 
terdampak, melaporkan bahwa hingga 
pukul 10.00 waktu setempat atau 
21.00 WIB pada Sabtu (21/7/204), 
l e b i h  d a r i  6 0 0  p e n e r b a n g a n 
tdibatalkan, dan diperkirakan akan 
ada pembatalan tambahan. 

Sementara di  Indonesia ,  PT 
Angkasa Pura II memastikan sistem 
te k n o l o g i  d a n  i n fo r m a s i  m i l i k 
maskapai penerbangan di Bandara 
I n t e r n a s i o n a l  S o e k a r n o - H a t t a 
(Soetta), Tangerang, Banten, saat ini 
sudah kembali normal.

Pgs. SVP of Corporate Secretary AP 
II Cin Asmoro di Tangerang, Minggu 
(21/7/2024), menyampaikan, sejak 
Sabtu 20 Juli 2024 sistem IT di dua 
maskapai nasional yakni AirAsia 
Indonesia dan Citilink telah dapat 
digunakan kembali untuk memproses 
keberangkatan penumpang pesawat.

" S i s t e m  I T  m i l i k  b e b e r a p a 
maskapai kemarin sempat mengalami 
gangguan, dampak dari gangguan 
sistem IT secara global. Adapun sistem 
IT milik AP II sebagai operator 20 

Microsoft Down 'Lumpuhkan' Bandara

Menhub Minta Maskapai Pakai Teknologi Lebih Canggih

JAKARTA  - Menteri Perhubungan 
(Menhub) Budi Karya Sumadi me-
minta kepada seluruh maskapai agar 
menggunakan teknologi canggih sebagai 
langkah antisipatif seusai server 
Microsoft Windows mengalami gangguan 
atau down yang berdampak pada 
kegiatan layanan beberapa maskapai.

"Maka yang akan datang kita minta 
para pengguna ini, selain mengguna-
kan teknologi yang terbaik, juga ada 
back up-nya," kata Budi di sela Kick Off 
Pekan Nasional Keselamatan Jalan 
(PNKJ) 2024 di Jakarta, Minggu 
(21/7/2024).

Menhub menyampaikan, peristiwa 
gangguan tersebut dapat menjadi 
bahan evaluasi seluruh pemangku 
kepentingan, termasuk maskapai 
penerbangan yang ada di Tanah Air.

Dia mendorong semua maskapai 
untuk selalu mempersiapkan diri dan 
melakukan langkah-langkah antisi-
patif dengan menggunakan teknologi 
yang canggih dan tidak hanya meng-
andalkan satu sistem saja dalam 
layanan operasional.

"Jadi (harus) ada back up-nya, jadi 
tidak bisa mengandalkan satu sistem 
saja, tapi selalu ada back up-nya," tutur 
Menhub.Menhub mengungkapkan, 
gangguan akibat Microsoft Windows 
yang down dirasakan oleh perusahaan 
maskapai berbiaya rendah atau low 
cost carrier (LCC).

Dia menyebutkan, dua maskapai 
yang paling terdampak gangguan 
tersebut yakni Citilink Indonesia dan 
PT AirAsia Indonesia Tbk (CMPP).

Meskipun Microsoft Windows sempat 
mengalami gangguan, dampaknya 
t i d a k  t e r l a l u  m a s i f  t e r h a d a p 
operasional kedua maskapai tersebut.

Menhub memastikan bahwa 
gangguan tersebut tidak meng-
akibatkan kerugian besar  atau 
gangguan layanan yang signifikan bagi 
Citilink dan AirAsia. Proses pe-
nanganan gangguan dilakukan dengan 
cepat dan efektif, sehingga dampaknya 
dapat diminimalisasi.

Menhub menegaskan bahwa 

Antrean	panjang	penumpang	maskapai	di	bandara	Barcelona,			karena	pemeriksaan	dilakukan	secara	manual	
akibat	server	Microsoft	Windows	mengalami	gangguan.	(Ist.Epa)

APA ITU CROWDSTRIKE, 

PEMICU SISTEM 

MICROSOFT DOWN?

CrowdStrike, perusahaan keamanan 

siber yang didirikan pada tahun 2012 

oleh George Kurtz, mantan karyawan 

McAfee, merupakan salah satu dari 

perusahaan-perusahaan utama di Amerika 

Serikat dalam bidang manajemen 

keamanan IT. Mereka terkenal dengan 

teknologi mereka yang digunakan untuk 

mendeteksi dan memblokir ancaman 

peretasan. CrowdStrike memiliki 

valuasi lebih dari US$80 miliar pada Juli 

2024, meskipun saham mereka turun 11 

persen menjadi USD 304,96 pada hari 

Jumat, 20 Juli 2024.

Perusahaan ini melayani berbagai klien 

termasuk perusahaan Fortune 500, 

bank besar global, perusahaan layanan 

kesehatan, dan perusahaan energi. 

Mereka juga terlibat dalam investigasi 

keamanan siber untuk pemerintah 

Amerika Serikat, termasuk melacak 

peretas Korea Utara selama lebih dari 

satu dekade serta menyelidiki peretasan 

terhadap Sony Pictures pada tahun 

2014 dan peretasan terhadap Komite 

Nasional Demokrat oleh Rusia selama 

pemilu AS 2016.

Sejumlah	penumpang	penerbangan	saat	mengantre	di	
konter	check	in	di	Terminal	Bandara	Internasional	Soekarno-Hatta.(Ist.Ant)



adalah 2.500 liter per detik," kata 
K e t u a  S a t g a s  P e l a k s a n a a n 
Pembangunan Infrastruktur Ibu Kota 
Negara Danis H. Sumadilaga, Sabtu 
(20/7/2024). 

Selain itu, Danis menjelaskan 
bahwa tol dari Balikpapan menuju IKN 
ditargetkan dapat difungsikan pada 17 
Agustus 2024. Saat ini, Kementerian 
PUPR sedang membangun tol sesi 3A, 
3B, dan 5A dengan progres rata-rata 
90 persen.

"Pada saat ini Kementerian PUPR 
sedang membangun tol yaitu sesi 3A, 
3B dan 5A yang insyaAllah progresnya 
rata-rata sudah 90 persen, yang akan kita 
fungsionalkan satu jalur dengan masing- 
masing tiga lajur dan dua lajur untuk 
digunakan menuju IKN," katanya. 

 Jalan tol ini akan mengurangi 
w a k t u  p e r j a l a n a n  d a r a t  d a r i 
Balikpapan ke IKN menjadi sekitar 
satu hingga satu setengah jam, 
dibandingkan dengan dua setengah 
jam sebelumnya.

"Kalau dari  Balikpapan tadi 
memerlukan dua setengah jam, mulai 
tol fungsional itu sekitar satu sampai 
satu setengah jam, sehingga kita 
menghemat satu setengah jam. 
Mudah-mudahan pada 17 Agustus itu 
sudah bisa terealisasi," kata Danis. 

Jokowi	Rapat	Kamis
Presiden Joko Widodo ( Jokowi ) 

akan menggelar rapat dengan para 

menteri pada Kamis (25/7/2025) 
pekan depan. Rapat membahasa 
persiapan Upacara 17 Agustus di Ibu 
Kota Nusantara (IKN).

"Sedikit saya sampaikan, bahwa 
nanti hari Kamis (25/7/2024) kami 
akan diundang rapat oleh Bapak 
Presiden, tentu kami berusaha untuk 
sesuai dengan rencana untuk 17 
Agustus," kata Hal ini disampaikan 
Menteri Perhubungan (Menhub), Budi 
Karya Sumadi kepada wartawan, 
Minggu (21/7/2024).

Budi mengatakam bahwa hujan 

deras mempengaruhi pekerjaan 
sarana prasarana di IKN. "Tetapi 
memang harus diakui bahwa hari-hari 
di sana (IKN) itu hujan terus, bulan lalu 
itu, 1 bulan ada 8 hari saja yang bisa 
beroperasi," katanya.

Menurutnya, pemerintah telah 
mengerahkan 4 pesawat  untuk 
melakukan modifikasi cuaca di IKN. 
"Sekarang ini ,  kami sudah me-
ngerahkan 4 pesawat untuk TMC 
(teknologi modifikasi cuaca) peng-
kondisian udara. Tetapi masih hujan 
juga. Kami tetap berusaha, hari-hari 
kami akan evaluasi," kata Budi.

Sebelumnya, Presiden Jokowi 
masih menunggu kesiapan infra-
struktur sebelum resmi berkantor di 
IKN pada akhir Juli 2024. Jika infra-
struktur sudah siap, Jokowi me-
mastikan akan berkantor di IKN.

"Kemarin memang targetnya kan 
Juli, tetapi kan lihat ke IKN, tiap hari 
hujan terus, hujan deres banget jadi 
memang pekerjaan banyak yang 
mundur, dan itu biasa dalam proyek 
besar," kata Jokowi kepada wartawan, 
Selasa (16/7/2024).

Jokowi mengungkapkan IKN 
bukan dibangun dua atau tiga tahun, 
melainkan jangka panjang. "Ini sebuah 
mimpi besar, jangka panjang, proyek 
jangka panjang. Mungkin 15-20 tahun. 
Jadi jangan membayangkan kita 
upacara 17 Agustus itu sudah jadi 
semuanya. Tidak seperti itu, banyak 
yang baru menurut saya," katanya.

Mantan Gubernur Jakarta itu 
menegaskan saat ini proyek IKN masih 
memerlukan investor dari dalam 
maupun luar. "Itu yang sedang kita 
kejar. Kalau pemerintah kan kewajiban 
dari gedung-gedung pemerintahan 
Istana Presiden, Wakil Presiden, dan 
oleh karena itu 100% dari APBN," 
katanya.(novia,rls,tro,ant/dya)
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JAKARTA- Wakil Ketua DPR Muhaimin 
Iskandar mengatakan pimpinan DPR 
yang mengikuti upacara HUT ke-79 
Indonesia di Ibu Kota Nusantara (IKN) 
hanya ketua.

“DPR katanya cuma ketua (Ketua 
DPR Puan Maharani), ya. Saya di 
Jakarta atau di daerah,” kata pria yang 
akrab disapa Cak Imin di kawasan 
B u n d a ra n  H I ,  J a k a r t a ,  M i n g g u 
(21/7/2024).

Meski demikian, ia mengharapkan 
penyelenggaraan upacara HUT RI di 
IKN tersebut berjalan sukses. “Semoga 
sukses, lancar, karena kapasitasnya 
terbatas, maka hanya ketua-ketua 
lembaga saja,” ujarnya.

Sementara itu, sebanyak 76 calon 
pasukan pengibar bendera pusaka 
( p a s k i b ra k a )  t i n g k a t  n a s i o n a l 
menjalani pemusatan pelatihan di 
Taman Rekreasi Wiladatika, Cibubur, 
Depok, Jawa Barat, mulai 12 Juli hingga 
10 Agustus 2024 sebelum bertugas 
pada agenda HUT ke-79 RI di IKN.

"A d i k- a d i k  y a n g  m e n g i k u t i 
pemusatan pendidikan dan pelatihan 
paskibraka tingkat pusat ini adalah 
yang mewakili daerah adik-adik 
berasal, dari seluruh penjuru Tanah 
Air," kata Staf Khusus Ketua Dewan 
Pengarah Badan Pembinaan Ideologi 
Pancasila (BPIP) Antonius Benny 
S u s e t y o  d i  J a k a r t a ,  M i n g g u 
(14/7/2024).

Kepala Otorita IKN Raja Juli Antoni 
menekankan pentingnya kesiapan 
sarana dan prasarana air bersih agar 
pelaksanaan upacara HUT ke-79 RI di 
wilayah itu berjalan lancar.

Diketahui, Progres perkembangan 
pembangunan Ibu Kota Nusantara 
(IKN) di Kalimantan Timur semakin 
terlihat, terutama menjelang upacara 
HUT ke-79 Republik Indonesia (RI). 

Kesiapan lapangan upacara, 
kantor presiden, dan infrastruktur air 
sudah siap mendukung perayaan yang 
akan digelar pada 17 Agustus 2024.

K e t u a  S a t g a s  P e l a k s a n a a n 
Pembangunan Infrastruktur IKN, 
Danis H. Sumadilaga, menyebutkan 
bahwa di IKN sudah ada sumber air 
baku, termasuk Bendungan Sepaku 
Semoi dengan kapasitas 3.000 liter per 
detik di Intake Sepaku dan 2.500 liter 
per detik di Bendungan Sepaku Semoi.

 Untuk tahap pertama, air baku 
dari Intake Sepaku akan diproses 
menjadi air bersih dan dialirkan 
melalui pipa sepanjang 16 km ke pusat 
pemerintahan.

"Saat ini di IKN sudah ada sumber 
air baku, selain itu ada sumber lain 
yaitu Bendungan Sepaku Semoi. 
Kapasitasnya secara teknis di Intake 
Sepaku adalah 3.000 liter per detik. 
Sedangkan Bendungan Sepaku Semoi 

Wakil Ketua DPR Sebut Hanya Puan yang 

Upacara HUT RI di IKN, Kenapa?

Foto	udara	memperlihatkan	potret	terbaru	pembangunan	IKN	di	Penajam	Paser	Utara,	

Kalimantan	Timur,	pada	11	Juli	2024.(ist)

Total	realisasi	
anggaran

	Klaster	
non-infrastruktur

Klaster	
infrastruktur

5.5
Triliun

Sumber	:		Kementerian	Keuangan	(Kemenkeu)	

3.4
Triliun

2.0
Triliun

REALISASI ANGGARAN 
IKN BERDASARKAN 
KLASTER (31 MEI 2024)
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tanggal 2 Juli 2024 itu terjadi di 
wilayah Tanjung Benoa, Kecamatan 
Kuta Selatan, Kabupaten Badung, Bali.

Saat itu, helikopter menabrak tali 
layang-layang sehingga tidak bisa 
m e l a n j u t ka n  p e n e rb a n ga n  d a n 
kembali ke tempat asal keberangkatan 
untuk mendapatkan pemeriksaan. 
Namun seluruh penumpang dan awak 
helikopter semuanya selamat.

"Awal Bulan Juli ada satu kejadian 
tapi tidak sampai jatuh. Tahun ini dua 
kali (helikopter terlilit layangan). 
Tempatnya beda itu di Tanjung Benoa 
(bawa penumpang) tapi bisa diketahui 
lebih cepat sehingga bisa (diatasi)," 
kata Hartono, saat konferensi pers di 
di Kuta Bali, Sabtu (20/7/2024).

Ia menyebutkan untuk helikopter 
dan perusahaan yang terlilit tali 
layangan di Tanjung Benoa itu berbeda 
dengan kejadian terbaru.

Sementara, untuk kasus helikopter 
yang jatuh di kawasan Banjar Suluban, 
Desa Pecatu, Kecamatan Kuta Selatan, 
pada Jumat (19/7/2025) kemarin, 
pihaknya mengakui belum ada pelarangan 
untuk beroperasi di kawasan tersebut.

"Kita belum ada pelarangan untuk 
beroperasi di Bali. Tapi nanti kita tinggal 
tunggu informasi lebih lanjut setelah 
investigasi (dari Komite Nasional 
Keselamatan Transportasi)," jelasnya.

Ia juga menyampaikan bahwa di 
Bali ada sekitar 4 dan 5 operator 
penerbangan helikopter wisata dan 
memang ada peningkatan untuk 
berwisata menggunakan helikopter. 
Sementara helikopter yang jatuh 
kemarin baru satu tahun beroperasi.

Selain itu, juga ada ramp check 
atau inspeksi keselamatan terhadap 
seluruh helikopter pariwisata dan itu 
bisa dilakukan setiap bulan sekali.

"(Ram check) itu ada, pengawasan 
kita ada. Pengawasan kita selain ramp 
check pesawat reguler flight, kita 
dengan chartered flight juga kita 
sudah lakukan. (Kalau berapa lama) 
kami tergantung, biasanya setiap 

sebulan  sekal i 
bisa kita lakukan. 
Semuanya layak 
terbang," ujarnya.

Kemudian, untuk 
mencegah hal yang 
sama terjadi pihaknya 
akan terus menggalakkan 
sosialisasi dan komunikasi terkait 
permainan layang-layang yang harus 
sesuai peraturan daerah (Perda) 
Pemerintah Bali dan Undang-undang 
tentang penerbangan, dan hal tersebut 
sudah sering dilakukan.

Sebelumnya, sebuah helikopter 
terjatuh di kawasan tebing di daerah 
B a n j a r  S u l u b a n ,  D e s a  P e c a t u , 
Kecamatan Kuta Selatan, Kabupaten, 
Badung, Bali, Jumat (19/7) sekitar 
pukul 14:45 WITA.

Kepala Dusun (Kasus) Banjar 
Suluban I Wayan Suartana mengata-
kan, bahwa helikopter tersebut 
membawa lima penumpang bersama 
kopilot-nya.

"Iya betul (helikopter jatuh). 
K o r b a n  h e l i k o p t e r  a d a  l i m a 
penumpang bersama kopilot-nya 
kalau tidak salah, warga negara 
Indonesia dua orang sama kopilot-nya, 
orang Indonesia, dan tamu asing ada 
tiga orang," kata Suartana, saat 
dihubungi Jumat (19/7).

Sementara, yang luka parah ada 
dua orang dan sudah dilarikan ke 
rumah sakit," Yang luka parah tamu 
asing satu orang laki-laki, dan warga 
negara Indonesia satu orang," ujarnya.

Minta	Perda	Penerbangan	
Diperbarui

Terpisah, lengamat penerbangan 
Alvin Lie mengajak masyarakat lebih 
p e r h a t i a n  t e r h a d a p  b a h a y a 
menerbangkan layang-layang dan 
sejenisnya di sekitar bandara. Dia 
menuturkan, bahaya menerbangkan 
layangan, balon udara hingga drone di 
jalur penerbangan ini bukan hanya ada 
di Bali, tapi di seluruh Indonesia. 

Layangan Jadi Momok Penerbangan di RI

Dua Heli  Jatuh di Bali pada Juli, 

Bandara Soetta Juga Rawan Kecelakaan 

H A R I A N

DENPASAR- Layang-layang menjadi 
momok bagi penerbangan di tanah air. 
Terbaru, sebuah helikopter jatuh di 
wilayah Suluban Pecatu, Kuta Selatan, 
Bali, pada pukul 15.33 WITA tengah 
jadi  sorotan.  Dit jen Hubud Ke-
menterian Perhubungan meng-
ungkapkan bahwa kecelakaan yang 
terjadi Jumat (19/7/2024) lallu itu 
akibat helikopter terlilit tali layangan.

Menteri Perhubungan Budi Karya 
Sumadi mengatakan hal ini menjadi 
pela jaran penting .  “Hel ikopter 
kemarin saya pikir menjadi pelajaran 
k i t a  u n t u k  m e n g u t a m a ka n  ke -
selamatan,” kata Budi saat ditemui di 
acara  Kick  Of f  Pekan Nasional 
Ke s e l a m a t a n  J a l a n  d i  M u s e u m 
Fatahillah, Jakarta Barat, Minggu 
(21/7/2024).

Saat ditemukan, baling-baling 
terlihat terlilit benang layangan. 
Mengakibatkan baling-baling tidak 
bisa berputar.

Tidak ada korban tewas akibat 
peristiwa itu. Namun pilot, awak 
kabin, dan 3 penumpang mengalami 
luka-luka dan dilarikan ke rumah 
sakit.

Budi pun meminta agar peristiwa 
i n i  m e n j a d i  p e l a j a ra n  a r m a d a 
penerbangan untuk memperhatikan 
keselamatan lebih baik.

Kepala Otoritas Bandara Wilayah 
IV, Agustinus Budi Hartono mengata-
kan, bahwa sepanjang Bulan Juli 2024 
sudah ada dua helikopter yang tercatat 
terlilit tali layangan di Pulau Bali.

Kejadian pertama terjadi pada 

Termasuk Bandara Internasional 
Soekarno-Hatta atau Bandara Soetta 
yang berlokasi di Tangerang, Banten.

Alvin menyoroti langit di atas 
B a n d a ra  S o e t t a  ya n g  te r ke s a n 
berbahaya saat malam, gara-gara ada 
banyak layangan berterbangan.    

"Seperti banyak terjadi di kawasan 
Bandara Soekarno-Hatta, banyak 

layangan yang diterbangkan malam 
hari. Bahkan di pasang lampu 

cukup tinggi dan di daerah 
final juga. Ketika pesawat 

mau take off atau akan 
mendarat ,  ini  je las 
s a n g a t  m e m -
b a h a y a k a n  p e -
nerbangan," ujarnya 
Minggu (21/7/2024).

A l v i n  j u g a 
m e n y i n g g u n g 

berbagai peraturan 
daerah (perda) terkait 

penerbangan yang perlu 
d i p e r b a h a r u i .  I a 

mengambil contoh Perda 
Propinsi Bali Nomor 9 Tahun 

2000 tentang Larangan Menaikkan 
Layang-Layang Dan Permainan Sejenis 
di Bandara Ngurah Rai Dan Sekitarnya.

Perda itu melarang aktivitas 
seperti layangan, balon udara hingga 
drone dalam radius 9 km dari bandara. 
Aktivitas tersebut diperbolehkan di 
antara radius 9-18 km, dengan syarat 
ketinggian maksimal 100 meter (300 
kaki).

"Perda ini perlu dimutakhirkan. 
Mungkin 9 km sama sekali tidak boleh 
menerbangkan layangan. Setelah 9 km 
boleh menerbangkan layang-layang, 
dengan catatan misalnya ketinggian 
m a k s i m a l  5 0  m e t e r.  B e s a r nya 
layangan berapa, sehingga tidak juga 
menggunakan tali yang terlalu besar," 
urainya.

Selain itu, ia juga mencermati 
batas minimal ketinggian helikopter 
maupun pesawat ringan lainnya saat 
terbang di atas daerah padat pemukiman, 
yakni 500 kaki atau sekitar 150 meter 
di atas permukaan. Kenyataannya, 
kata Alvin, saat ini banyak helipad 
yang berada di  sekitar wilayah 
pemukiman hingga tempat wisata. 

"Ketika akan mendarat juga tidak 
mungkin dari 500 kaki langsung ke 0. 
Ini yang perlu di-update lagi, baik itu 
peraturan daerah maupun peraturan 
nasionalnya. Ini menyangkut keselamatan 
penerbangan nasional," pinta Alvin.

Tak kalau penting, juga proses 
sosialisasi dan diseminasi informasi 
oleh pemerintah daerah kepada warga 
yang tinggal di sekitar bandara. Alvin 
meminta itu terus dilakukan berulang, 
l a n t a r a n  s e m a k i n  b a n y a k n y a 
penduduk baru yang masuk ke suatu 
wilayah. ( wid,rls,tro,ant/ dya)

Direktorat	Jenderal	Perhubungan	udara	(Ditjen	Hubud)	Kementerian	Perhubungan	
(Kemenhub)	memastikan	helikopter	wisata	yang	terjatuh	di	Pantau	Suluban,	
Kabupaten	Badung,	Bali	pada	Jumat	(17/7/2024)	sore	disebabkan	karena	terlilit	
benang	layangan	(insert).	(ANTARA)

Pasal	210:
Setiap orang dilarang berada di daerah 
tertentu di bandar udara, membuat 
halangan (obstacle), dan/atau melaku-
k a n  k e g i a t a n  l a i n  d i  k a w a s a n 
keselamatan operasi pe-nerbangan yang 
dapat mem-bahayakan keselamatan dan 
keamanan penerbangan,  ke-cual i 
memperoleh izin dari otoritas bandar 
udara

Pasal	421	ayat	(2):
S e t i a p  o ra n g  m e m b u a t  h a l a n ga n 
(obstacle) ,  dan/atau melaku-kan 
kegiatan lain di kawasan keselamatan 
operasi pe-nerbangan yang membahaya-
kan keselamatan dan keamanan pe-
nerbangan sebagaimana dimaksud 
dalam Pasal 210 dipidana dengan pidana 
penjara paling lama 3 (tiga) tahun 
d a n / a t a u  d e n d a  p a l i n g  b a n y a k 
Rp1.000.000.000,00 (satu mil iar 
rupiah).

PASAL 210 DAN PASAL 421 

AYAT (2) UU NO.1 TAHUN 2009 

TENTANG PENERBANGAN
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JAKARTA-Anggota Komisi III DPR RI 
Santoso meminta aparat penegak 
hukum untuk bertindak cepat apabila 
dugaan penggelembungan harga atau 
mark up impor beras.

“ K i t a  b e r h a r a p  K P K  d a p a t 
membongkar kasus mark up impor 
beras ini sebagai kotak pandora agar 
terbongkar. Kenapa selama ini harga 
beras harganya semakin melambung 
tinggi? Karena memang adanya mark 
up impor beras ini,” kata Santoso, 
Minggu (21/7/2024).

Menurut dia,  tindakan cepat 
aparat penegak hukum diperlukan 
karena mark up impor beras tersebut 
diduga menimbulkan kerugian senilai 
Rp8,5 triliun. Ia berharap, apabila 
terbukti, pelaku dapat dihukum berat.

“Perilaku lancung (tidak jujur, red.) 
oknum yang menyengsarakan rakyat 
harus dihukum seberat-beratnya. 
Mengingat dengan mahalnya harga 
beras bukan hanya membuat rakyat 
mengurangi jatah makannya tapi juga 
menimbulkan dampak sosial yang 
lebih banyak,” kata Santoso.

Selain dapat mengurangi jatah 
makan rakyat Indonesia, menurut dia, 
mark up impor beras juga memicu 
kenaikan harga komoditas lain yang 
akan mengakibatkan turunnya daya 
beli masyarakat.

“Harga beras naik berdampak 
pada naiknya harga komoditas lainnya 
yang mengakibatkan daya beli rakyat 
menurun,” kata Santoso.

Sementara itu, disebutkan juga ada 
490 ribu ton beras impor yang 
tertahan di sejumlah pelabuhan 
h i n g g a  m e n g a k i b a t k a n  d e n d a 
mencapai Rp 350 Miliar. Dengan impor 
beras menggunakan kontainer, ada 
wa k t u  l e b i h  l a m a  d a l a m  p e m -
bongkaran imbas penumpukan di 
pelabuhan.

Fakta baru mulai terungkap pada 
polemik beras impor yang tidak saja 
menghebohkan pemegang kebijakan 
di Indonesia, tapi juga di negara 
Vietnam.

S e b a g a i m a n a  y a n g  p e r n a h 
disampaikan Direktur Supply Chain 
dan Pelayanan Publik Perum Bulog 
Mokhamad Suyamto ,  yang  me-
n y a t a k a n  b a h w a  i s u  p e n g -
gelembungan (mark up) harga beras 
impor itu tidak benar.

“Perusahaan Tan Long Vietnam 
ya n g  d i b e r i t a ka n  m e m b e r i ka n 
penawaran beras, sebenarnya tidak 
pernah mengajukan penawaran sejak 
bidding tahun 2024 dibuka. Jadi tidak 
memiliki keterikatan kontrak impor 
dengan kami pada tahun ini,”ucap 
S u y a m t o ,  d i  J a k a r t a ,  J u m a t 
(12/7/2024)

Direktur Utama Tập đoàn Tân Long 
(TLG). Mengutip dari pemberitaan 
media Vietnam bernama CAFEF, Ketua 

Dewan Direksi dan Direktur Utama 
Tập đoàn Tân Long (TLG)Trương Sỹ 
Bá, menjelaskan dalam sejarah tender 
beras BULOG, dari tahun 2023 sampai 
sekarang, pihaknya tidak pernah 
memenangkan tender langsung 
apapun dari BULOG.

Maka hal itu menjawab sejumlah 
tuduhan penggelembungan harga 
beras impor dari Vietnam, serta 
keraguan kepada kinerja Perum 
BULOG dalam hal pelaksanaan tender.

Paket tender tanggal 22 Mei yang 
diumumkan BULOG di mana Lộc Trời 
dan anak perusahaannya berencana 
untuk menawarkan 100.000 ton beras, 
Bapak Bá mengatakan, namun Tân 
Long menawar dengan harga beras 15 
USD/ton lebih tinggi, sehingga tidak 
memenangkan tender.

“Pada bulan Mei, kami pernah 
menawarkan penjualan 100 ribu ton 
beras dengan harga 538 USD/ton, 
harga FOB. Namun, dibandingkan 
dengan harga dari perusahaan Lộc 
Trời, harga dari TLG lebih tinggi 
sehingga kami tidak jadi ikut," ujar 
Trương Sỹ Bá.

Ba menjelaskan, bahwa Indonesia 

membeli beras melalui tender BULOG 
dan membeli dengan harga CNF bukan 
harga FOB, dan harga CNF dari 
perusahaan Lộc Trời, Thuận Minh, 
Quang Phát sekitar 568 USD/ton atau 
dengan harga FOB sekitar  530 
USD/ton, lebih rendah dari penawaran 
kami sebesar 538 USD/ton, harga FOB 
pihanya lebih tinggi 5-8 USD/ton.

D i r e k t u r  T r a n s f o r m a s i & 
Hubungan Antar Lembaga Perum 
B U L O G  S o n y a  M a m o r i s k a , 
menegaskan pernyataan dari Tan Long 
Group ini menjadi klarifikasi atas 
polemik beras impor yang terjadi.

Disisi lain, ditakutkan bila polemik 
isu ini terus ditiupkan dan berlanjut 
t a n p a  f a k t a  ya n g  j e l a s ,  d a p a t 
b e r d a m p a k  p a d a  k e l a n c a r a n 
pembelian beras Indonesia dari 
Vietnam hingga akhir tahun 2024 
bahkan mempengaruhi hubungan 
bilateral perdagangan kedua negara.

Harga	Gabah	Kering	Naik
Di sisi lain, harga gabah kering 

simpan di tingkat penggilingan di 
Kabupaten Lebak, Provinsi Banten 

Menanti Pengusutan 
Dugaan Mark Up Harga Beras Impor 

mengalami kenaikan dalam dua bulan 
terakhir. Harga gabah naik dari Rp 
6.000 menjadi Rp 7.500 per kg

Kenaikan harga gabah ini memicu 
kenaikan harga beras di pasaran.

"Kita masih memproduksi beras 
dari gabah kering simpan (GKS) dari 
petani," kata Bambang (55) pemilik 
penggil ingan di  Warunggunung 
K a b u p a t e n  L e b a k ,  M i n g g u 
(21/7/2024).

Gabah yang dipasok dari petani 
Kabupaten Lebak itu disimpan di 
gudang dan dijemur untuk dijadikan 
produksi beras. Melonjaknya harga 
gabah dipicu naiknya harga beras di 
pasaran hingga harga eceran tertinggi 
(HET) Rp 12.500 per kg.

"Kami sendiri memasok beras 
dengan harga Rp 12.500 per kilogram 
hingga 30 ton per bulan ke Pasar 
Tradisional Rangkasbitung," kata 
Bambang.

Ketua Kelompok Tani Sukabungah 
Desa Tambakbaya Kecamatan Cibadak 
K a b u p a t e n  L e b a k  R u h i a n a 
mengatakan harga gabah kering 
simpan dijual Rp 7.500 per kg setelah 
Badan Pangan Nasional (Bapanas) 
menaikkan harga gabah tersebut. Saat 
ini, kata dia, petani di Kabupaten 
Lebak belum memasuki panen raya 
sehingga harga gabah terjadi kenaikan.

P a r a  p e m i l i k  p e n g g i l i n g a n 
memproduksi beras dari gabah kering 
simpan dari hasil panen Maret- April 
2024. Sementara, permintaan beras 
untuk pasar cenderung meningkat, 
sehingga dapat memicu kenaikan 
gabah di tingkat penggilingan.

Saat ini, kata dia, harga beras jenis 
medium KW 1 dijual Rp 14.000 per kg, 
KW 2 Rp 13.500 per kg dan KW 3 Rp 
12.600 per kg

"Kami sebagai petani merasa 
senang jika harga gabah terjadi 
k e n a i k a n ,"  k a t a n y a .  ( t r o , i s t , 
ant,rls/dya)

	2020/21 	2021/22 	2022/23 	2023/24 2024/25*

VOLUME IMPOR BERAS 

TAHUNAN INDONESIA MENURUT

USDA (2020-2024)
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**)	Juni	2024	
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(Ilustrasi)	Harga	gabah	kering	simpan	di	tingkat	penggilingan		mengalami	kenaikan	dalam	2	bulan	terakhir	menjadi	Rp	7.500	per	kg.(ist)



Jadi	ada	stiker	yang	tidak	

mencantumkan	kode	difabel	

bagi	pemilih	dengan	kebutuhan	

khusus,	hingga	pemilik	rumah	

yang	sudah	dicoklit	tetapi	

stiker	masih	kosong	atau	

belum	ditempel,"	

Muhamad Hazairin
Koordinator Divisi Pencegahan, 

Partisipasi Masyarakat, dan 
Hubungan Masyarakat Bawaslu 

Kabupaten Malang,

“

6 malangraya
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MALANG	 - Sebanyak 12 kecamatan di 
Kabupaten Malang berpotensi  
mengalami pelanggaran dalam proses 

pencocokan dan penelitian (coklit) 
data pemilih untuk Pilkada 2024. 
Badan Pengawas Pemilihan Umum 
( B a w a s l u )  s e t e m p a t  i n t e n s i f  
meningkatkan pengawasan terhadap 
Petugas Pemutakhiran Data Pemilih 
(Pantarlih). Hal ini untuk memastikan 
akurasi dan integritas daftar pemilih

Koordinator Divisi Pencegahan, 
P a r t i - s i p a s i  M a s ya r a k a t ,  d a n  
Hubungan Masyarakat Bawaslu 
K a b u p a t e n  M a l a n g ,  M u h a m a d  
Hazairin,  menjelaskan potensi  
pelanggaran ini mencakup be-berapa 
aspek krusial dalam proses coklit. 
Mulai dari disertakan-nya warga yang 
telah meninggal dalam daftar pemilih, 
hingga tidak teridentifi-kasinya data 
pemilih difabel.

"Jadi ada stiker yang tidak 
mencantumkan kode difabel bagi 
pemilih dengan kebutuhan khusus, 
hingga pemilik rumah yang sudah 
dicoklit tetapi stiker masih kosong 
atau belum ditempel," ujarnya, Minggu 
(21/7/2024). 

Hazair in  mencatat ,  ada 12 
kecamatan di Kabupaten Malang yang 
teridentifikasi memiliki potensi 
pelanggaran ini. Yaitu Kecamatan 
Bantur, Sumberpucung, Gondanglegi, 
Ngantang, Pagelaran, Pakis, Singosari, 

Kabupaten Malang, Marhaendra 
Pramudya Mahardika, mengungkap-
kan dari 2.046.889 warga yang 
tercatat, sebanyak 2.046.642 orang 
telah dicoklit, yang berarti pencapaian 
telah di angka 99,98 persen. 

“Proses coklit masih berlangsung 
hingga batas akhir pada 24 Juli, dan 
Pantarlih terus melakukan koordinasi 
dengan pemangku wilayah untuk 
memastikan semua warga tercoklit," 
jelasnya.(Santi/Dya)

Kalipare, Donomulyo, 
Gedangan, Wagir, dan 
Tumpang. 

Menurutnya, hal 
i n i  d i k e t a h u i  
berdasarkan proses 
coklit yang dilakukan 
pada saat  Pemilu 
Februari 2024 lalu. 
Untuk itu, Hazairin 
menyebut Bawaslu 
terus berkoordinasi 
d e n g a n  s e l u r u h  
P a n t a r l i h  d a n  
perangkat desa guna 
mengatasi potensi 
pelanggaran ini.

" K a m i  s e c a r a  
berkala melakukan 
pengecekan terhadap 
buku kerja Pantarlih. 
Juga koordinasi dengan perangkat 
desa terkait data warga yang telah 
meninggal, yang menikah namun 
belum berusia 17 tahun, serta warga 
yang pindah domisili," tambahnya. 

Pengawasan ini diharapkannya 
d a p a t  m e m i n i m a l i s i r  p o t e n s i  
p e l a n g g a r a n  y a n g  d a p a t  
mempengaruhi  kualitas  daftar  
pemilih.

Te r p i s a h ,  Ko m i s i o n e r  K P U  

Pelaksanaan	proses	pencocokan	dan	penelitian	(Coklit)	oleh	Pantarlih	
Kabupaten	Malang.	(Dok.	KPU	Kab	Malang)

MALANG	  - Proses Penerimaan 
Peserta Didik Baru (PPDB) di Kota 
Malang tahun ini diwarnai dugaan 
kecurangan. Seorang siswa SMP 
Negeri diduga melakukan manipulasi 
nilai untuk masuk ke SMAN 3 Malang. 

Orangtua siswa yang diduga 
terlibat, M, menepis tuduhan tersebut. 
Sementara saat ini, pihak Dinas 
P e n d i d i k a n  d a n  K e b u d a y a a n  
(Disdikbud) Kota Malang tengah 
melakukan investigasi.  

M merupakan orangtua dari siswa 
yang nilai rapornya dipersoalkan. Dia 

menyatakan mereka 
mendaftarkan anak-
nya  m e l a l u i  m e -
kanisme yang benar. 

" K a m i  
m e n d a f t a r k a n  
sekolah anak kami 
tent unya  mela lui  
m e k a n i s m e  d a n  
prosedur yang benar. 
K a r e n a  u n t u k  
mendapatkan PIN, 
pastinya dicocokkan 
data asli rapor mulai 
semester satu sampai 
lima. Jika tidak ada 
kesesuaian pada data 
anak kami, logikanya 
a k a n  s u l i t  

mendapatkan PIN pendaftaran," ujar 
M, Minggu (21/7/2024).

Lebih lanjut, M menjelaskan, bisa 
saja nilai yang dimiliki anaknya, baik 
saat pendaftaran online maupun 
pengumuman online di SMAN 3 
Malang, lebih bagus dibanding siswa 
lain yang sering menjadi juara umum. 

"Bisa jadi di 7 mata pelajaran 
(mapel) milik anak kami lebih bagus 
dari siswa yang sering juara umum," 
jelasnya.

Terpisah, ketika dikonfirmasi 

penelusuran Disdikbud, diketahui 
nilai asli siswa bersangkutan memang 
88,78. Tetapi dalam database PPDB 
nilainya justru berubah menjadi 91,22. 

"Kami sudah meminta kepala 
s e k o l a h  u n t u k  m e n c a r i  t a h u  
bagaimana hal ini bisa terjadi. Karena 
SMPN masih di bawah kewenangan 
kami, kami melakukan penelusuran ini 
dan masih menunggu hasil dari 
sekolah tersebut," jelas Tri Oky.

Disdikbud juga telah mengirim 
surat kepada Cabang Dinas Pendidikan 
Jawa Timur di Malang dan SMAN 3 
Malang untuk memverifikasi atau 
menghitung ulang nilai siswa tersebut 
sesuai dengan fakta.  "Saat ini 
kewenangannya ada di Cabang Dinas 
dan SMAN 3 Malang untuk meneliti 
kembali  ni lai  siswa tersebut ,"  
tambahnya.

Tri Oky menegaskan, jika ada pihak 
dari SMPN yang lalai atau sengaja 
mengubah nilai, Disdikbud akan 
memberikan sanksi sesuai dengan 
aturan disiplin pegawai. "Pembinaan 
kepegawaian di SMPN menjadi 
kewenangan kami. Jika ada yang 
melanggar, tentu akan ada sanksi 
disiplin pegawai yang diatur dalam 
p e r a t u r a n  y a n g  b e r l a k u , "  
tegasnya.(Santi/Dya)

sebelumnya, Wakahumas SMPN 
terkait, Abdul Ghofar, menyatakan 
pihaknya tidak berwenang lagi 
memberikan informasi ke pihak luar. 

"Perihal Pak M, memang pernah 
mengajar di sini sebagai guru olahraga. 
Tapi beliaunya sudah pindah ke salah 
satu SMPN, kurang lebih sekitar 2022. 
Di luar itu, mohon maaf kami belum 
bisa berkomentar," ujar Abdul Ghofar.

Sementara itu, dugaan manipulasi 
nilai ini diketahui setelah sejumlah 
orangtua wali murid melaporkannya 
ke Disdikbud Kota Malang. Serta 
mengeluhkan hal tersebut  ke 
Sekretariat Persatuan Wartawan 
Indonesia (PWI) Malang Raya. Mereka 
melaporkan adanya seorang siswa 
dengan nilai 88,78 di SMP-nya, yang 
diterima di SMAN 3 Malang dengan 
nilai 91,22.

"Kami sudah menerima laporan 
pengaduan itu dan sudah kami tindak 
lanjuti. Kami sudah panggil kepala 
SMPN yang bersangkutan dan 
meminta laporannya," ujar Sekretaris 
Disdikbud Kota Malang, Tri Oky 
Rudianto Prastijo, saat menerima 
audiensi pengurus PWI Malang Raya di 
kantornya,  Jumat (19/7/2024) 
kemarin.

Menurut Tri Oky, dari hasil 

Orangtua Siswa Tepis 

Dugaan Manipulasi Nilai di PPDB Kota Malang

12 Kecamatan di Kabupaten Malang Berpotensi 
Alami Pelanggaran Coklit

Pelaksanaan	PPDB	Online	di	SMAN	3	Malang	beberapa	waktu	lalu.	(Dok.	Istimewa)
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JAMAL Musiala merupakan pesepak 
bola muda profesional asal Jerman-
Inggris. Namanya semakin dikenal 
banyak orang usai dinobatkan sebagai 
pemain terbaik di Piala Eropa 2024, 
tepatnya saat laga matchday perdana 
Grup A melawan Skotlandia.

Dalam dunia sepak bola, Musiala 
memiliki potensi untuk menjadi salah 
satu  ta lenta  muda terbaik  di  
generasinya.

Hal ini dapat dilihat dari beberapa 
pencapaiannya di usia muda dan telah 
menarik perhatian banyak klub top 
dan tim nasional.

Kemampuannya yang terus  
b e r k e m b a n g  d a n  m e n i n g k a t ,  
membuatnya menjadi salah satu 
pemain kunci yang selalu dinantikan di 
tahun-tahun mendatang.

Diketahui, saat ini ia bermain 
dengan klub besar Bayern Muenchen 
sejak usianya 17 tahun.

Bayern Munchen memiliki banyak 
pemain muda berbakat yang memiliki 
potensi untuk menjadi pemain sepak 
bola jangka panjang.

Memiliki nama lengkap Jamal 
M u s i a l a ,  m e r u p a k a n  l a k i - l a k i  
kelahiran Stuttgart, Jerman, pada 26 
Februari 2003.

Ia merupakan anak dari pasangan 
Daniel Richard dan Carolin Musiala. 
Ayahnya memiliki keturunan Inggris-
Nigeria dan ibunya berdarah Jerman-
Polandia.

Pemain sepak bola asal Jerman 
tersebut dibesarkan di Fulda, Inggris 
hingga berusia tujuh tahun, sebelum 
bersama keluarganya pindah ke 
Inggris, di mana dia tinggal untuk sisa 
masa kecilnya.

Pada usia delapan tahun, ia sempat 
memperkuat tim lokal TSV Lehnerz. 
Jamal Musiala memiliki kemampuan 
yang sangat baik menjadi seorang 
gelandang serang.

L a l u ,  i a  m u l a i  m e n j a l a n a i  
pendidikannya dengan menempuh 
sekolah dasar di Corpus Christi School 
di New Malden.

Kemudian, Jamal melanjutkan ke 
sekolah menengah di Whitgift School 
di Croydon dan masuk akademi 
Chelsea selama beberapa tahun di 
masa kecilnya.

Pada tahun 2016, Jamal diketahui 
bergabung di Timnas Inggris U-15. 

J a m a l  t e l a h  m e n g i k u t i  2 4  
pertandingan bersama Timnas junior 
Inggris dari berbagai kelompok umur 
di dalamnya.

Pemain keturunan Inggris-Jerman 
tersebut juga memiliki postur yang 
tinggi dan ramping, yang dengan 
mudah memungkinkannya untuk 
melewati pertahanan lawan.

Selain itu, kemampuan Musiala 
ya n g  p a l i n g  m e n o n j o l  a d a l a h  
menggunakan kedua kaki, baik kaki 
kanan maupun kaki kirinya.

Musiala memiliki keakuratan 
dalam tembakan, hal itu menjadi aset 
berharga bagi tim ketika menghadapi 
kesulitan saat mencetak gol.

M e l a l u i  a y a h n y a ,  M u s i a l a  
m e m e n u h i  p e r sya ra t a n  u n t u k  
bermain di Timnas Nigeria, mewakili 
Inggris dan Jerman di tingkat 
internasional pemuda.

P a d a  2 0 2 1 ,  i a  
mengumumkan bahwa 
keputusannya adalah 
u n t u k  m e wa k i l i  
Jerman, negara 
k e l a h i r a n n y a  
secara inter-
nasional.

Dua tahun kemudian, sang ibu 
melanjutkan jenjang pendidikan 
magister Jamal Musiala di Negara Raja 
Charles di Inggris. Hal itu, membuat 
dirinya untuk belajar lebih mendalam 
mengenai sepak bola dengan memilih 
akademi Southampton sebagai  
pelabuhan barunya.

Karier	Internasional
Jamal Musiala, pesepak bola muda 

keturunan Jerman, pernah mewakili 
Inggris di level junior bersama Jude 
Bellingham. Pada Februari 2021, ia 
memilih untuk bermain bagi timnas 
Jerman dan melakukan debutnya 
dalam kualifikasi Piala Dunia melawan 
Islandia, menjadi pemain termuda 
kedua yang pernah bermain untuk 
Jerman.

Di usia muda, Musiala telah 
mengoleksi berbagai prestasi bersama 
Bayern Munich dan timnas Jerman, 

termasuk 100 penampilan di 
Bundesliga, 25 gol dan 15 

assist untuk Bayern, 
serta penghargaan 

s e b a g a i  P e m a i n  
T e r b a i k  P e r -
tandingan di Euro 
2024 dalam laga 
Jerman melawan 
Skotlandia.(Kumpa
ran)

Awal	Karier
Sejak kecil, pesepak bola kelahiran 

2003 tersebut sudah memperlihatkan 
kemampuannya dalam bermain bola. 
Tepatnya pada usia lima tahun pada 
2 0 0 8 ,  k e d u a  o r a n g  t u a n y a  
memasukkan sang anak ke dalam 
akademi lokal di Jerman, TSV Lehnerz 
tepatnya.

Pemain Terbaik Piala Eropa 2024

JAMAL MUSIALA,
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PENYEBAB ANAK JADI 
“ PICKY EATER ”
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19 bulan sampai tujuh tahun.
Penyebabnya pun bermacam-

macam. Pertama karena adanya 
masalah atau kondisi medis, di mana 
anak mungkin saja mengalami 
masalah pencernaan seperti diare, 
konstipasi atau alergi dan intoleransi 
obat dan penyakit infeksi.Masalah 
medis lainnya yang memengaruhi 
perilaku ini adalah adanya masalah 
perkembangan pada anak seperti 
terkena cerebral palsy atau Attention 
Deficit Hyperactivity Disorder atau 
ADHD.

“Kemudian bisa saja anak 
mengalami defisiensi zat gizi 
tertentu, sehingga anak jadi 
sering sakit. Ini terkait 
dengan status gizinya, 
oleh karena itu segera 
diperiksa ke dokter 
spesialis anak untuk 
diagnosa yang tepat,” 
ucapnya.

Ariek menyebut 
p e n y e b a b  
selanjutnya bisa 
berkaitan dengan 
masalah sensorik 
yang berhubungan 
d e n g a n  
kemampuan anak, 
m i s a l n y a  
k e t e r a m p i l a n  
makan (oromotor). 

ANAK	anak seringkali menjadi pemilih 
d a l a m  m a ka n a n  ya n g  m e re ka  
konsumsi. Mereka mungkin menolak 
makanan tertentu atau bahkan 
menolak makanan yang sudah mereka 
sukai sebelumnya. Kondisi ini dikenal 
sebagai “picky eater” atau anak yang 
pemilih dalam makanan.Ada berbagai 
alasan mengapa anak bisa menjadi 
picky eater, 

salah satunya adalah karena 
adanya gangguan sensorik. Gangguan 
sensorik ini bisa disebabkan oleh 
beberapa faktor, seperti idap penyakit 
tertentu.

Nutrisionis Rawat Inap Anak 
dari RSUPN Dr. Cipto Mangunkusumo 
(RSCM) Kiara Jakarta Ariek Ratnawati, 
S.Gz mengatakan bahwa mengidap 
suatu penyakit hingga memiliki 
adanya masalah pada sensorik dapat 
m e n y e b a b k a n  s e o r a n g  a n a k  
menjadi picky eater.

“Yang perlu diketahui sebelumnya, 
untuk diagnosa atau penegakan picky 
eater sendiri harus melalui konsultasi 
dengan dokter anak dan dietisien anak 
melalui evaluasi khusus. Tidak bisa 
dari pernyataan orang tua sendiri,” 
k a t a  A r i e k  R a t n a w a t i .  A r i e k  
m e n u t u r k a n  i s t i l a h  p i c k y  
eater (memilih-milih makanan) 
adalah kondisi di mana anak hanya 
memakan makanan yang monoton dan 
d i k h a w a t i r k a n  m e n g a l a m i  
kekurangan zat gizi tertentu bila 
berlanjut dalam jangka waktu yang 
lama.

Perilaku anak memilih-
milih makanan ini tidak 
selalu terjadi pada masa 
a w a l  p e n g e n a l a n  
Makanan Pendamping 
ASI eksklusif (MPASI), 
t e t a p i  j u g a  b i s a  
terjadi pada anak 
usia toodler yakni 

Terdapat kemungkinan bila anak 
mengalami masalah mengunyah, 
menelan, tidak menyukai tekstur rasa 
atau suhu makanan.Suasana makan 
juga sering menjadi penyebab picky 
eater karena suasana yang cenderung 
memaksa akan membuat anak merasa 
tertekan, hal ini berkaitan erat dengan 
aturan makan (feeding rules) yang 
diterapkan oleh orang tua.

Di samping itu Ariek mengatakan 
orang tua tidak perlu khawatir bila 

anaknya sedang memasuki fase 
tersebut. Kondisi itu masih dapat 
dikatakan wajar apabila anak masih 
bisa mengonsumsi lebih dari 15 jenis 
makanan dan dihabiskan bersama 
keluarga.

Namun apabila anak makan 
kurang dari 15 jenis makanan, 
menunjukkan perilaku menghindari 
tekstur atau jenis makanan secara 
menyeluruh, tersedak saat melihat 
atau menyentuh makanan dan 
tantrum, ia mengimbau agar orang tua 
s e g e ra  m e n g u n j u n g i  f a s i l i t a s  
kesehatan terdekat untuk melakukan 
konsultasi lebih lanjut terkait status 
gizi serta mencari tahu penyebab 
pastinya.(nei,ist/dya)

mengatakan	bahwa	mengidap
	suatu	penyakit	hingga	

memiliki	adanya	masalah	
pada	sensorik	

dapat	menyebabkan	seorang
	anak	menjadi	picky	eater.	

“Yang	perlu	diketahui	sebelumnya,
	untuk	diagnosa	atau	penegakan	

picky	eater	sendiri	harus	
melalui	konsultasi	dengan	dokter
	anak	dan	dietisien	anak	melalui	

evaluasi	khusus.	Tidak	bisa	
dari	pernyataan	orang	tua	sendiri,”	

Nutrisionis	Rawat	Inap	
Anak	dari	RSUPN	

Dr.	Cipto	Mangunkusumo	
(RSCM)	Kiara	Jakarta	
Ariek	Ratnawati,	S.Gz



HARIAN ”LENTERA TODAY”

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

REDAKTUR LUTFIYU HANDI, NEISKA OLIVIANA (CO)

BIRO:  SURABAYA: YOLANDA APRILLIA PRADITHA, AMANAH NUR ASIAH, JOKO PRASETYO I GRESIK: ASEPTA YOGA P. (SERTIFIKASI WARTAWAN UTAMA) I MOJOKERTO: 

NUR HIDAYAH I LAMONGAN: L HANDI I BLITAR: ARIEF SUKAPUTRA I KEDIRI: GATOT SUNARKO I JOMBANG : SUTONO I PASURUAN-PROBOLINGGO-PONOROGO : IMAN 

SANTOSO I BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI: PURCAHYONO JULIATMOKO I  MADIUN: WIWIET EKO PRASETYO ( SERTIFIKASI 

WARTAWAN MUDA) I MALANG RAYA: SANTI WAHYU SANIA (SERTIFIKASI WARTAWAN MUDA), ISKANDAR Z. I MADURA RAYA: SAHLAN KURNIAWAN I 

TRENGGALEK: TINA W I NGAWI: DIMAS RIDHO SURYO BASKORO I DKI JAKARTA: FUAD HASSAN I LOMBOK BARAT: MUHAYYAN I PALANGKA RAYA: NOVITA MASNIARI

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION   JOKO PRASETYO UTOMO, ISKANDAR ZULKARNAIN I SEKERTARIS  FITRIYANTI SUTAN, FARADITA NUR FADHILAH

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN SMILE GRAFIKA JL. RAYA 

KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM
Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu pers Lentera Today tercantum di Box 

Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen 

redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.

technolife 9
H A R I A N

Senin, 22 Juli 2024

SAMSUNG AKUISISI STARTUP 

TEKNOLOGI AI BERBASIS DI INGGRIS

mengurangi waktu dan upaya yang 
diperlukan.

Samsung terus memperkenalkan 
berbagai produk dan solusi AI untuk 
s e m a k i n  m e m a n t a p k a n  k e -
pemimpinan AI Samsung Electronics 
di pasar domestik Korea Selatan.

Berdasarkan platform konek-
tivitas SmartThings yang didukung AI, 
AI menganalisis kebiasaan pengguna, 
merancang pola penggunaan mereka, 
dan menerapkannya di seluruh 
peralatan rumah tangga Samsung 
Electronics, mulai dari AC dan kulkas 
hingga TV dan ponsel pintar.

Samsung Electronics menonjolkan 
"Solusi Kehidupan AI" yang dicontoh-
kan oleh layanan Family Care, yang 
secara khusus dirancang untuk gaya 
hidup lansia. Layanan ini memungkin-
kan anggota keluarga yang tinggal jauh 
untuk memantau penggunaan TV, 
lemari es, dan alat pemurni air oleh 
orang tua mereka di rumah, dan 
mengontrol perangkat tersebut dari 
j a r a k  j a u h  m e l a l u i  a p l i k a s i  
SmartThings, di mana pun lokasinya.

Pengguna juga bisa mendapatkan 
peringatan ketika orang tuanya 
menunjukkan aktivitas yang tidak 
biasa di rumah.

L aya n a n  Fa m i ly  C a re  j u g a  
memberikan solusi optimal bagi 
pengantin baru dan rumah tangga 
lajang, serta membantu mereka 
meringankan beban pekerjaan rumah 
dan menikmati waktu luang.

Samsung Electronics mengatakan 
semua produknya yang diproduksi 
setelah tahun 2020 kompatibel 
dengan konektivitas SmartThings 
miliknya (Antara)

mereka akan pengalaman AI yang 
lebih dipersonalisasi, akuisisi Oxford 
Semantic Technologies akan semakin 
meningkatkan kemampuan kuat 
Samsung dalam teknik pengetahuan," 
kata Kepala Samsung Research dan 
CTO Samsung Electronics Cheun 
Kyung-whoon.

"Akuisisi ini adalah langkah 
penting lainnya ke depan saat kami 
b e r u s a h a  u n t u k  m e m b e r i k a n  
pengalaman AI yang disesuaikan 
berdasarkan inovasi teknologi yang 
menjadi ciri khas kami," ucap dia.

Pimpin	pasar
S a m s u n g  E l e c t r o n i c s  a k a n  

memimpin pasar peralatan rumah 
tangga Korea Selatan dengan solusi 
kecerdasan buatan (AI) canggih yang 
dirancang untuk menghubungkan 
semua perangkat pintar, menyeder-
hanakan pekerjaan rumah tangga dan 

SAMSUNG Electronics Co. meng-
umumkan, mereka telah mengakuisisi 
startup teknologi kecerdasan buatan 
(AI) dan grafik pengetahuan asal 
Inggris, Oxford Semantic Technologies 
untuk memperkuat kemampuan AI di 
perangkat mereka.

Raksasa teknologi asal Korea 
Selatan tersebut menandatangani 
kesepakatan untuk mengambil alih 
startup berbasis di Inggris tersebut 
pada hari Selasa (waktu Inggris). 
Namun, mereka tidak mengungkap-
kan rincian finansial dari kesepakatan 
tersebut.

Didirikan pada 2017 oleh profesor 
Universitas Oxford Ian Horrocks, Boris 
Motik, dan Bernardo Cuenca Grau, 
Oxford Semantic  Technologies  
mengkhususkan diri dalam teknologi 
representasi  pengetahuan dan 
penalaran semantik yang canggih.

Teknologi grafik pengetahuan, 
yang menyimpan informasi sebagai 
jaringan ide-ide yang saling terkait, 
memproses data dengan cara yang 
mirip dengan memori dan penalaran 
manusia.

Teknologi ini sangat penting untuk 
mengembangkan solusi AI yang 
canggih dan dipersonalisasi dengan 
m e n g i n t e g ra s i k a n  d a n  m e n g -
hubungkan data pribadi tentang 
kebiasaan dan pola penggunaan.

Oxford Semantic Technologies 
telah berhasil mengkomersialkan 
teknologi grafik pengetahuannya, 
mengoptimalkan pemrosesan data, 
dan memungkinkan penalaran 
lanjutan baik di cloud maupun di 
perangkat.

Mesinnya yang berpusat pada AI, 

R D Fox ,  b e ke r j a  s a m a  d e n g a n  
organisasi di seluruh Eropa dan 
Amerika Utara dalam sektor seperti 
k e u a n g a n ,  m a n u f a k t u r,  d a n  
perdagangan elektronik.

Samsung Electronics mengatakan 
bahwa keahlian Oxford Semantic 
T e c h n o l o g i e s  d a l a m  g r a f i k  
pengetahuan akan secara signifikan 
meningkatkan teknologi  AI  di  
perangkat mereka, terutama dalam 
seri ponsel pintar Galaxy S24 terbaru.

Integrasi ini bertujuan untuk 
menawarkan pengalaman pengguna 
yang lebih dipersonalisasi sambil 
mengamankan data pribadi  di  
perangkat.Teknologi ini juga akan 
dapat diterapkan pada berbagai 
produk Samsung Electronics, mulai 
dari perangkat mobile hingga TV dan 
peralatan rumah tangga.

"Sebagai konsumen global yang 
semakin menyadari  kebutuhan 
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Peneliti Mendapati Kaitan 

Kesehatan Mental Mengkonsumsi Keju

 

tersalur ke jaringan otot tertentu 
sehingga proses aerobic terganti 
dengan proses fermentasi ini untuk 
terus mensuplai energi bagi otot 
tersebut. 

Glukosa yang berlebih akan 
tersimpan dalam bentuk glikogen. 
Glikogen ini hanya dapat disimpan 
dalam organ hati, sel otot rangka, dan 
jantung mengingat glikogen dapat 
menyebabkan tekanan osmosis yang 
tidak beraturan. 

Pa d a  t u m b u h a n ,  ke l e b i h a n 
glukosa akan disimpan dalam bentuk 
p a t i  d a n  p o l i s a k a r i d a 
aminopektin.Dalam hubungannya 
dengan kanker, sel kanker ternyata 
juga menggunakan glukosa sebagai 
sumber energi utamanya. Artinya, 
semakin tinggi kadar glukosa dalam 
darah maka sel kanker juga akan 
berkembang lebih cepat.

Mengenai pelabelan kadar gula 
da la m kema sa n  p rodu k ,  p erlu 
ditentukan terlebih dahulu kriteria 
dari "gula" yang dimaksud, apakah 
yang dimaksud hanyalah tambahan 
gula pasir  dalam produk,  atau 
termasuk kadar glukosa, fruktosa 
dalam bahan baku pembuat produk 
yang tidak ditambahkan, sehingga 
t i d a k  t e r j a d i  p e m b o d o h a n 
masyarakat. 

Misalnya, suatu kemasan kue atau 
roti menyatakan kadar gula 0%, yang 
sebenarnya tidak mungkin walaupun 
tidak ada penggunaan gula dalam 
prosesnya, karena tepung yang 
digunakan merupakan karbohidrat 
kompleks yang mengandung gula 
dalam bentuk glukosa.(nei,ist/dya)

merupakan molekul karbohidrat yang 
paling sederhana, yang artinya bentuk 
yang paling siap digunakan dalam 
metabolisme organisme,  untuk 
bertumbuh, termasuk untuk disimpan 
kembali, untuk jenis monosakarida 
yang biasa dikonsumsi yakni glukosa, 
fruktosa, dan galaktosa.

D i  a l a m ,  g l u k o s a  t e r u t a m a 
diproduksi oleh tumbuhan dalam 
proses fotosintesis, yang kemudian 
glukosa ini digunakan tumbuhan 
untuk membuat selulosa atau dinding 
sel. 

Mahluk hidup menggunakan 
glukosa untuk membuat ATP sebagai 
sumber energi  bagi  sel .  Dalam 
kehidupan sehari-hari, glukosa murni 
berupa padatan berwarna putih dan 
tidak berbau. Glukosa digunakan 
dalam produk larutan dextrose yang 
b e r u p a  g l u ko s a  d a n  a i r  u n t u k 
pengobatan intravena (disuntikkan 
langsung ke pembuluh vena) dengan 
efek samping tertentu.

Sukrosa (disakarida sukrosa), 
misalnya dalam bentuk gula pasir, 
dapat menyebabkan kerusakan gigi 
karena merupakan satu-satunya gula 
yang dapat dikonversi bakteri menjadi 
p o l i s a k a r i d a  d e x t r a n  u n t u k 
membentuk plak pada gigi. 

Plak ini selain sebagai tempat 
b e r k e m b a n g n y a  b a k t e r i ,  j u g a 
berfungsi sebagai makanan cadangan 
bagi bakteri. Selain itu, bakteri dapat 
menggunakan setiap gula lainnya 
(glukosa, laktosa, fruktosa, maupun 
pati karbohidrat termasak (misal: 
nasi) untuk membentuk asam laktat 
yang akan menurunkan pH pada gigi 
yang memicu pengelupasan mineral 

GULA yang terlintas dalam pikiran kita 
adalah gula pasir. Sebenarnya Gula 
adalah suatu istilah generik atau 
istilah umum untuk menggambarkan 
sesuatu yang rasanya manis sebagai 
bagian dari kategori karbohidrat, yang 
artinya setiap karbohidrat (nama 
lainnya sakarida) adalah mengandung 
gula atau selalu terdapat gula (makna 
g e n e r i k )  d a l a m  s e t i a p 
k a r b o h i d ra t ; U n t u k  m e m a h a m i 
manfaat dan dampak gula bagi tubuh, 
kita perlu terlebih dahulu mengetahui 
pengkategorian jenis-jenis gula 
sebagai komponen dari karbohidrat 
(bukan jenis-jenis gula dalam wujud 
sehari-harinya seperti yang dijual di 
pasar atau toko).

Yang seringkali kita dengar adalah 
bahwa gula itu berbahaya. Hindari 
gula, akan memperpendek usia Anda, 
katanya. Di lain pihak, gula merupakan 
satu dari tiga sumber energi pokok 
bagi tubuh termasuk otak.

 Selain karbohidrat, sumber energi 
utama bagi tubuh lainnya adalah 
lemak dan protein. Karbohidrat, yang 
nama lainnya adalah sakarida, dapat 
tersusun oleh 3 komponen yakni gula, 
serat (disebut sebagai fiber atau 
selulosa), dan pati/tepung (disebut 
starch).

Gula sebagai komponen dari 
karbohidrat, misalnya gula pasir yang 
merupakan salah satu bentuk molekul 
k a r b o h i d r a t  ( s a k a r i d a )  y a k n i 
disakarida sukrosa, yang tersusun dari 
d u a  m o n o s a k a r i d a  y a k n i 
m o n o s a k a r i d a  g l u k o s a  d a n 
monosakarida fruktosa. Atau dapat 
dikatakan bahwa  gula pasir terdiri 
d a r i  g l u k o s a  d a n  f r u k t o s a . 
Monosakarida yang disebut di atas 

gigi penyebab kerusakan gigi.Sukrosa 
hanya dihasilkan oleh tumbuhan saja 
sebagai produk akhir dari fotosintesis, 
yang kemudian dapat disimpan 
sebagai cadangan energi pada akar, 
buah, dan nektar. 

Dalam buah, saat matang maka 
sukrosa akan meningkat. Namun ada 
b e b e r a p a  b u a h  y a n g  t i d a k 
mengandung sukrosa sama sekali, 
seperti: tomat, anggur, alpukat, lemon, 
jeruk nipis, ceri, blueberi, blackberi, 
delima, dan buah ara. Sukrosa juga 
dikonsumsi oleh lebah, 

namun lebah menghasilkan madu 
yang mengandung fruktosa dan 
glukosa dan bukan sukrosa.Dalam 
tubuh manusia (dan mamalia lainnya), 
sukrosa dicerna menjadi glukosa dan 
fruktosa pada membran usus 12 jari, 
yang kemudian diserap dalam aliran 
darah (terjadi peningkatan kadar gula 
darah) dan mengalir menuju jaringan 
tubuh yang memerlukan energi yang 
berupa ATP (Adenosin Tri Phospate) 
melalui proses yang dimulai dengan 
proses glikolisis. 

Glikolisis merupakan proses 
anaerob pada sitoplasma sel, dimana 
juga menghasilkan piruvat. Molekul 
piruvat ini akan menjadi ATP lagi 
dalam proses oksidasi, dan akan 
menjadi ion (asam) laktat dalam 
proses reduksi atau fermentasi pada 
sel otot tubuh. 

Ion laktat ini akan dibawa aliran 
darah menuju liver (hati) untuk diolah 
kembali menjadi glukosa. Ion laktat ini 
berhubungan dengan nyeri dan pegal-
pegal pada otot (fatique), terutama 
terbentuk saat berolahraga berat 
dimana oksigen tidak dapat cukup 
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PAKAR Hukum dan Tata Negara Bivitri 
Susanti mengingatkan kepada partai 
politik untuk tidak asal-asalan saat 
menunjuk calon kepala daerah di 
P i l k a d a  2 0 2 4 .  M e n u r u t n y a , 
popularitas dan elektabilitas yang 
selama ini jadi pertimbangan parpol 
saat mengusung calonnya, tidak 
menjamin kepala daerah terpilih 
mampu meningkatkan kual i tas 
pelayanan publik.

Salah satu calon kepala daerah 
yang disorot Bivitri adalah Marcel 
W i d i a n t o .  Ko m e d i a n  t e r s e b u t 
dipasangkan dengan Ahmad Riza 
Patria di Pilkada Tangerang Selatan 
oleh Partai Gerindra.

"Mereka tidak peduli mencalon-
kan komedian, dia bisa berbuat apa? 
Pelayanan publik ke warga? Partai 
mikirnya siapa yang populer di 
Tangsel, meskipun dari rekam jejak 
jadi pemimpin belum teruji," tuturnya 
dikutip Minggu (21/7/2024).

Hal itu dikatakannya dalam acara 
d i s ku s i  b e r t a j u k  ' M e m p e rku a t 
Otonomi Daerah Melalui Pilkada', di 
kawa sa n  Teb et ,  Ja ka rt a ,  S a b t u 
(20/7/2024).

Dia berharap nama-nama yang 
dicalonkan dalam kontestasi politik 
tahun ini benar-benar punya solusi 
atas permasalahan yang ada di daerah.

"Eksperimen soal pilkada sudah 
lama , perangkat, peraturanya, sudang 
lengkap. (Tinggal) perilaku aktor 
politik," ujarnya.

T e r a k h i r ,  B i v i t r i  i n g i n 
perundangan-undangan daerah yang 
relatif sudah baik, bisa berjalan lurus 
dengan praktik di lapangan. Jika tidak, 
Pilkada 2024 hanya akan menjadi 
ajang lima tahun sekali yang tidak 
membuat masyarakat sejahtera.

"Praktik buruk, yang memanfaat-
kan celah-celah supaya jabatan itu 
dipakai untuk keuntungan, pemberian 
izin, proyek daerah, normalisasi 
sungai," tutur Bivitri.

Diketahui, nursa Pilkada Serentak 
2024 semakin menarik melihat 
banyak kalangan termasuk dari 
kalangan artis yang kemudian mulai 
dicalonkan oleh sejumlah partai 
politik.

Tapi, publik pun mempertanyakan 
bagaimana dengan kapabilitas dari 
artis-artis yang dicalonkan untuk 
maju di Pilkada 2024 tersebut.

Raffi Ahmad memiliki nama besar 
dan popularitas yang tak diragukan 
lagi membuat sosok Raffi Ahmad 
kerap digoda oleh partai untuk terjun 
ke dunia politik.

Raffi Ahmad belakangan kerap 
wara-wiri dengan sejumlah tokoh. Tak 
hanya Raffi, adik iparnya pun Jeje 
Govinda atau Ritchie Ismail digadang-
gadang masuk bursa Pilkada 2024.

Jeje bahkan telah ditetapkan DPP 
PAN menjadi salah satu kader yang 
direkomendasikan untuk maju di 
Pilkada Bandung Barat.

Pakar hukum tata negara yang juga 
mantan calon wakil presiden Pilpres 
2024, Mahfud MD meyakini Pilkada 
Serentak pada November mendatang 
akan dipengaruhi oleh Presiden Joko 
Widodo ( Jokowi) dan Presiden 

Te r p i l i h  2 0 2 4 - 2 0 2 9  P r a b o w o 
Subianto.

Kata Mahfud, Jokowi yang saat ini 
memimpin dan Prabowo yang akan 
meneruskan kepemimpinan RI, akan 
menentukan secara  s igni f ikan 
keterpilihan di Pilkada Serentak 
2024. 

Menurutnya hal ini merupakan 
psikologi politik di Indonesia, di mana 
calon kepala daerah yang bernaung di 
bawah kekuasaan akan diuntungkan 
dalam kontestasi.

“Pasti lah, psikologi politik kita 
kan begitu, bahwa siapa yang sedang 
berada di atas kekuatan politik yang 
signifikan, dia juga akan menentukan 
secara signifikan,” kata Mahfud saat 
ditemui di kawasan Tebet, Jakarta 
Selatan, Sabtu (20/7/2024).

Kendati begitu, mantan Menteri 
Koordinator bidang Politik Hukum 
dan Keamanan (Polhukam) ini 
menganggap hal demikian sebagai 
sesuatu yang biasa dalam hukum 
politik.

Terpenting lanjutnya, adalah 
profesionalitas Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) dan penyelenggara 
pemilu lainnya. Partai politik juga 
s e m e s t i nya  m e nya d a r i  b a hwa 
pelaksanaan pesta demokrasi seperti 
Pilkada, menjadi pertaruhan bagi 
masa depan bangsa Indonesia.

“Ya itu biasa di dalam hukum 
polit ik .  Yang penting KPU nya 
profesional ,  dan partai  politik 
menyadari bahwa negara ini menjadi 
pertaruhan bagi masa depan kita,” 
ungkapnya.

Dia mengatakan, dalam memilih 
calon kepala daerah sebaiknya tidak 
mengandalkan elektabilitas. Pada 
Pilkada Serentak 2024 ini, parpol 
pengusung harus mendorong calon 
kepala daerah yang memiliki kualitas 
dan moralitas.

"Karena elektabilitas bisa di-
bangun dengan rekayasa-rekayasa 
tertentu, bisa dibangun opini agar 
elektabilitasnya tinggi. Nah ini tadi 
kita diskusikan untuk membangun 
masa depan agar otonomi daerah kita 
tidak rusak," kata Mahfud.

Jika Pilkada 2024 tidak meng-
hasilkan kepala daerah berkualitas 
dan moralitas, Mahfud menegaskan, 
otonomi daerah terancam rusak. 
Rusaknya otonomi daerah maka 
mengancam keutuhan NKRI.

"Kalau otonomi daerah rusak, 
maka NKRI akan rusak, kalau jalan 
s e n d i r i  m a k a  a k h i r n y a  t i d a k 
terkendali. Bisa jadi maka ujung-
ujungnya bubar," ucapnya.

K e m u d i a n ,  M a h f u d  t i d a k 
menginginkan, melihat kembali kasus 
kepala daerah melakukan korupsi. 
Kemudian, mengeluarkan perizinan-
perizinan yang selalu  mengek 
eksploitasi kekayaan alam.

"Oleh karena itu kita harus 
berpikir  melalui  Pi lkada yang 
sekarang. Kita berpikir (calon) kepala 
daerah nanti tidak hanya melihat 
elektabilitas,  tapi kualitas dan 
moralitas itu penting," ujarnya.

Ada	Gilang	Dirgadi	Pilkada	
Bandung	Barat	

Di sisi lain, Partai Demokrat 
mengusung pesohor Gilang Dirga 

untuk maju di Pilkada Bandung Barat 
2024. Gilang menjadi pasangan dari 
bakal  calon bupati  Didik  Agus 
Triwiyono yang merupakan kader dari 
Partai Keadilan Sejahtera atau PKS.

Surat  rekomendasi  tersebut 
langsung diberikan Ketua Umum 
Partai Demokrat, Agus Harimurti 
Yudhoyono (AHY), di Kantor DPP 
Demokrat, Jakarta Pusat, Sabtu, 20 Juli 
2024. Didik dan Gilang terlihat hadir 
d a l a m  a c a ra  te r s e b u t .  M e re ka 
mengenakan batik lengan panjang 
berwarna biru ketika menerima surat 
rekomendasi.

"Perlu saya sampaikan, kami telah 
menggodok 103 kabupaten/kota. 
Namun hari ini baru 60 penyerahan 
surat rekomendasi. Sisanya dihari 
berikutnya, karena cukup banyak." 
ujar AHY.

Dia menegaskan, pengusungan 
pasangan calon tersebut  te lah 
melewati beberapa kajian. Dalam hal 
ini, kata AHY, Partai Demokrat telah 
melakukan sejumlah survei sebagai 
dasar penetapan pasangan calon 
tersebut. Aspek lain seperti politik dan 
l a i n y a  j u g a  m e n j a d i  b a h a n 
pertimbangan yang matang.

"Karena kami yakin mereka akan 
menang, berdasarkan hasil survei 
kami dan komposisi lainnya," kata dia.

AHY mengatakan pemberian surat 
rekomendasi tersebut merupakan 
keputusan final, tidak dapat diubah. 
Dengan begitu, dirinya berharap hal 
tersebut bisa menjadi semangat juang 
untuk mereka memenangkan pilkada 
di setiap daerah.

"Tapi  prinsipnya yang kami 
serahkan berarti sudah satu paket 
final, yang mudah-mudahan bisa 
d i g u n a k a n  s e b a g a i  s e m a n g a t 
perjuangan di daerah masing-masing," 
tambahnya.

DPP Partai Demokrat juga resmi 
memberikan surat rekomendasi 
kepada pasangan Ahmad Riza Patria 
dan Marshel Widianto sebagai bakal 
calon wali kota dan wakil wali kota 
Tangerang Selatan 2024.

Surat rekomendasi tersebut , 
diserahkan langsung oleh Ketua 
U m u m  P a r t a i  D e m o k r a t  A g u s 
Harimurti Yudhoyono (AHY) kepada 
Riza dan Marshel, di Kantor DPP Partai 
Demokrat, Jakarta Pusat.

"Selamat ya," kata AHY sambil 
menyalami Riza dan Marshel.

Usai menyalami AHY dan me-
nerima surat rekomendasi, Marshel 
sempat memberikan gestur hormat. 
"Respect," ucap Marshel.

DPP Partai Demokrat menyampai-
kan surat rekomendasi kepada 63 
pasangan calon bupati dan wakil 
bupati serta calon wali kota dan wakil 
wali kota.

Surat  rekomendasi  tersebut 
sebagai tanda dukungan secara resmi 
yang diberikan Partai Demokrat. AHY 
s e l a k u  k e t u a  u m u m  p a r t a i 
menyerahkan secara langsung surat 
rekomendasi kepada pasangan calon 
bupati dan wakil bupati serta calon 
wali kota dan wakil wali kota

Partai Demokrat juga memberikan 
surat rekomendasi kepada Eri Cahyadi 
dan Armuji sebagai calon wali kota 
dan wakil wali kota Surabaya di 
P i l k a d a  2 0 2 4 .  S u r a t  t e r s e b u t 

diserahkan langsung oleh Ketua 
U m u m  Pa r t a i  D e m o k ra t ,  A g u s 
Harimurti Yudhoyono (AHY), di 
Kantor DPP Partai Demokrat, Jakarta.

"Selamat, Pak," kata AHY, sambil 
menyalami keduanya.

Eri dan Armuji merupakan kader 
PDIP. Selain Demokrat, Eri telah 
diusung sejumlah partai politik, di 
antaranya PDIP, PKB, PKS hingga PAN.

Selain Eri-Armuji ,  AHY juga 
memberikan dukungan kepada tiga 
pasangan calon kepala daerah lainnya 
di Jawa Timur. Surat rekomendasi 
diberikan kepada Setyo Wahono-
Nurul Azizah di Pilkada Bojonegoro, 
kemudian pasangan Karna Suswandi-
Khoirani di Pilkada Situbondo, dan 
Maidi-Bagus Panuntun di Pilkada Kota 
Madiun.

Dia yakin partai-partai anggota 
KIM, meskipun mendukung pasangan 
bakal calon berbeda, tetap saling 
menghormati pilihan masing-masing.

“Tidak berarti KIM tidak kompak, 
tidak berarti KIM tidak solid, karena 
kami memiliki visi, misi yang jauh 
lebih besar dari urusan pilkada satu 
dengan pilkada lain. Kami melihat 
Indonesia, bangsa ini, fokus pada 
upaya membentuk pemerintahan ke 
depan yang juga efektif, solid, yang 
j u g a  b i s a  m e n j a w a b  b e r b a g a i 
tantangan bangsa ke depan,” kata AHY 
menjawab pertanyaan wartawan 
s e u s a i  m e m b e r i k a n  s u r a t 
rekomendasi Partai Demokrat untuk 
pasangan bakal calon gubernur-wakil 
gubernur di empat provinsi.

Dia kembali menegaskan adanya 
perbedaan sikap partai-partai KIM di 
b e b e ra p a  p rov i n s i  m e r u p a ka n 
dinamika yang biasa terjadi karena 
konstelasi pemilihan kepala daerah 
berbeda dengan pemilihan presiden.

" I t u  h a n y a  b a g i a n  d a l a m 
kedewasaan dan proses demokrasi 
dan politik di Indonesia, tetapi sekali 
lagi, ini merupakan sesuatu yang Insya 
A l l a h  k a m i  s e m u a  b i s a  s a l i n g 
menerima dan menghormati satu 
sama lain," kata Ketua Umum DPP 
Pa r t a i  D e m o k ra t .  ( w i d , r l s , i s t , 
ang,tro/dya)
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PERILAKU RESPONDEN DALAM 

MEMILIH KEPALA DAERAH YANG 

TENGAH MENJABAT ATAU 

PETAHANA (27 MEI-2 JUNI 2024)

 Mempertimbangkan

--------------------------------------------------------------

 Tidak mempertimbangkan

 Tidak tahu

63,3%

 13,7%
(Litbang	Kompas)

 23%
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JAKARTA - Demo kuota pegawai 
pemerintahan atau pegawai negeri 
sipi l  (PNS) di  Bangladesh kian 
mematikan. Jumlah korban tewas 
dilaporkan terus bertambah. Laporan 
A l  J a z e e r a  d i k u t i p  M i n g g u 
(21/7/2024) malam menyebut 114 
orang meninggal dunia akibat insiden 
tersebut.

Kementerian Luar Negeri (Kemlu 
RI) dan KBRI Dhaka menyatakan terus 
memonitor situasi dan menjalin 
komunikasi dengan para warga negara 
Indonesia (WNI).

"Hingga saat ini (Minggu 21 Juli) 
para WNI dalam keadaan selamat," 
kata Direktur Pelindungan WNI Kemlu 
RI Judha Nugraha dalam pesan 
singkatnya.

"Kemlu dan KBRI juga telah 
menyusun rencana kontingensi untuk 
mengantisipasi eskalasi lebih lanjut," 
sambung Judha.

Dari total 563 WNI di Bangladesh, 
jelas Judha, mayoritas adalah ibu 
rumah tangga yang menikah dengan 
warga negara Bangladesh.

S a a t  i n i ,  B a n g l a d e s h  m e m -
b e r l a k u k a n  p e m u t u s a n  a k s e s 
komunikasi sementara jumlah korban 
tewas akibat protes mahasiswa 
meningkat yang dipicu kuota PNS.

Laporan Al  Jazeera ,  Minggu 
(21/7/2024), menyebutkan bahwa 
p e m a d a m a n  ko m u n i k a s i  t e r u s 
berlanjut seiring dengan tindakan 
keras yang mematikan terhadap para 
demonstran yang terus berlanjut di 
negara berpenduduk 170 juta jiwa 
tersebut.

MA	Batalkan	Mayoritas	Kebijakan	
M a h k a m a h  A g u n g  ( M A ) 

B a n g l a d e s h  p a d a  M i n g g u 
( 2 1 / 7 / 2 0 2 4 )  m e n g h a p u s k a n 
sebagian besar kuota pekerjaan di 
pemerintahan yang telah memicu 
protes nasional oleh mahasiswa yang 
telah menewaskan sedikitnya 114 
orang dalam beberapa hari terakhir.

"Menolak perintah pengadilan 
yang lebih rendah, Divisi Banding 
Mahkamah Agung mengarahkan 
bahwa 93% pekerjaan pemerintah di 
Negara Asia Selatan harus terbuka 
bagi kandidat yang pantas," Jaksa 
Agung Bangladesh A.M. Amin Uddin 
kepada Reuters.

“Mahasiswa dengan jelas mengata-
kan bahwa mereka sama sekali bukan 
bagian dari kekerasan dan pem-
bakaran yang terjadi di Bangladesh 
sejak Senin,” katanya melalui telepon.

“Saya berharap keadaan normal 
akan kembali setelah keputusan hari 
ini dan orang-orang dengan motif 
t e r s e m b u n y i  a k a n  b e r h e n t i 
menghasut orang,” kata Amin Uddin. 
“Saya akan meminta pemerintah 
untuk mencari pelaku kekerasan dan 
mengambil tindakan tegas terhadap 
mereka.”

Divisi Banding Pengadilan Tinggi 
B a n g l a d e s h  p a d a  M i n g g u 
(21/7/2024) menolak putusan 

pengadilan rendah yang memutuskan 
melanjutkan s istem kuota  PNS 
sebanyak 30 persen yang diberikan 
pada kerabat veteran perang 1971.

Dengan keputusan ini, kuota 30 
persen tersebut resmi dihapus. 
Sekarang, 93 persen kuota PNS akan 
terbuka untuk kandidat berdasarkan 
prestasi.

Dari sisa 7 persen, 5 persen akan 
dialokasikan untuk keluarga veteran 
perang, satu persen untuk komunitas 
suku, dan satu persen lagi untuk 
penyandang disabilitas atau yang 
diidentifikasi sebagai gender ketiga.

Pemerintahan Perdana Menteri 
Sheikh Hasina telah menghapus 
sistem kuota pada tahun 2018, namun 
pengadilan rendah menerapkannya 
kembali bulan lalu, mematok total 
kuota sebesar 56%, sehingga memicu 
protes dan tindakan keras pemerintah.

Bangladesh bahkan member-
lakukan jam malam nasional untuk 
menghentikan demonstrasi yang 
dipimpin mahasiswa terhadap kuota 
pekerjaan pemerintah atau PNS 
dengan personel militer dan polisi 
berpatroli di jalan-jalan yang sebagian 
besar sepi di ibu kota, Dhaka.

Pihak berwenang mengatakan 
sekitar 300 petugas polisi terluka, 
menyalahkan para pengunjuk rasa 
karena merusak properti umum dan 
melakukan kekerasan, dan menuduh 
partai oposisi menghasut kerusuhan.

T e n t a r a  m e n d i r i k a n  p o s 
p e m e r i k s a a n  p a d a  h a r i  S a b t u 
(20/7/2024),  tak lama setelah 
pemerintah memerintahkan jam 
malam untuk memblokir protes – yang 
semakin dipicu oleh ketidakamanan 
ekonomi – yang meningkat tajam pada 
minggu ini.

Pemerintah terus memberlakukan 
pemadaman internet total sejak Kamis 
(17/7/2024) di negara berpenduduk 
170 juta jiwa itu di tengah tindakan 
keras yang dilakukan terhadap para 
pengunjuk rasa mahasiswa. Layanan 
pesan teks dan panggilan telepon ke 
luar negeri masih terganggu.

Jam malam dilonggarkan selama 
dua jam sejak tengah hari pada hari 

S a b t u  ( 2 0 / 7 / 2 0 2 5 )  u n t u k 
memungkinkan orang berbelanja 
perbekalan, kata Tanvir Chowdhury 
dari Al Jazeera, yang membenarkan 
mendengar suara tembakan di Dhaka.

" M a s ya r a k a t  c e m a s  k a r e n a 
masyarakat tidak menyangka tentara 
akan dikerahkan. Namun beberapa 
orang juga merasa lega karena rasa 
hormat yang besar terhadap tentara di 
Bangladesh," katanya.

“Tetapi suasananya suram karena 
begitu banyak orang meninggal. 
Orang-orang tidak mengerti mengapa 
ada tindakan keras terhadap protes 
mahasiswa yang berlangsung damai.”

Para pengunjuk rasa menuntut 
diakhirinya kuota yang disediakan 
untuk anggota keluarga veteran yang 
b e r p e r a n g  d a l a m  p e r a n g  k e -
merdekaan Bangladesh pada tahun 
1971, yang memungkinkan mereka 
m e n g a m b i l  h i n g g a  3 0 %  k u o t a 
pekerjaan di pemerintahan.

 Mereka berpendapat bahwa kuota 
tersebut bersifat diskriminatif dan 
harus diganti dengan sistem berbasis 
prestasi. Mereka juga mengatakan hal 
itu menguntungkan para pendukung 
Perdana Menteri Sheikh Hasina, yang 
partainya Liga Awami memimpin 
gerakan kemerdekaan. Para pemimpin 
partai yang berkuasa menuduh oposisi 
mendukung protes tersebut.

Pe ke r j a a n  p e m e r i n t a h  a t a u 
sebagai PNS sangat didambakan di 
Bangladesh karena gajinya bagus. 
Secara total, lebih dari separuh posisi – 
b e r j u m l a h  r a t u s a n  r i b u  – 
d i p e r u n t u k k a n  b a g i  ke l o m p o k 
tertentu.

Kritikus mengatakan sistem ini 
secara tidak adil menguntungkan 
anak-anak kelompok pro-pemerintah 
yang mendukung Perdana Menteri 
Sheikh Hasina, yang memenangkan 
pemilu keempat berturut-turut pada 
bulan Januari.

Pemerintahan Hasina meng-
hapuskan sistem reservasi tersebut 
pada tahun 2018, menyusul adanya 
protes .  Namun pengadilan me-
merintahkan pihak berwenang untuk 
mengembalikan kuota pada awal Juni, 
sehingga memicu gelombang protes 
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terbaru.
Para pejabat mengatakan tiga 

orang tewas di kota pelabuhan selatan 
C h i t t a g o n g  d a n  d u a  d i  D h a k a , 
sementara seorang pelajar tewas di 
kota utara Rangpur karena peluru 
nyasar. Laporan media menyebutkan 
setidaknya tiga dari mereka yang 
tewas adalah pelajar, meski belum ada 
konfirmasi resmi.

P e m e r i n t a h  m e n y a l a h k a n 
kelompok oposisi atas kekerasan 
tersebut ."Front mahasiswa dari 
oposisi Jamaat-e-Islami dan Partai 
Nasionalis Bangladesh (BNP) telah 
menyusup ke gerakan anti-kuota ini. 
Merekalah yang memprakarsai 
kekerasan,” kata Menteri Hukum 
Anisul Huq kepada BBC. (reuters, 
bbc,ist,wid/dya)

Terjadi	kerusuhan	di	Bangladesh	ketika	mahasiswa	membakar	kantor	televisi	negara	dalam	

rangkaian	kerusuhan	yang	dipicu	protes	kuota	PNS.	(The	Nation)

2009
Tidak puas dengan upah dan kondisi 
kehidupan mereka, para penjaga per-
batasan yang memberontak membunuh 
lebih dari 70 orang di ibu kota Dhaka, yang 
sebagian besar adalah perwira militer.

2013
Pada tahun ini, sekitar 100 orang terbunuh 
dalam kekerasan pol i t ik  di  bawah 
kekuasaan partai Liga Awami, yang 
dipimpin oleh Sheikh Hasina, putri dari 
perdana menteri pertama, Rehman.Namun 
pemilu yang diumumkan pada November, 
dan hukuman gantung atas seorang 
pemimpin Islam Abdul Quader Mollah, 
pemimpin partai oposisi Jamaat-e-Islami 
atas kejahatan selama perang 1971, 
mengakibatkan hampir 100 kematian 
lainnya.

2016
Dua puluh sandera, yang sebagian besar 
adalah warga asing, tewas dalam serangan 
yang diklaim oleh kelompok militan 
ISIS.Para militan menyerang sebuah 
restoran kelas atas di kawasan diplomatik 
Dhaka, yang mengakibatkan kebuntuan 
selama 12 jam, hingga akhirnya diserbu 
oleh pasukan keamanan.

2021
Ekstremis di Bangladesh yang mayoritas 
p e n d u d u k n y a  b e r a g a m a  I s l a m 
menargetkan umat Hindu yang merupakan 
kelompok minoritas. Pada Oktober, 
setidaknya enam orang terbunuh dan 
rumah-rumah mereka dihancurkan dalam 
salah satu kasus kekerasan komunal 
terburuk di negara ini dalam lebih dari satu 
dekade terakhir.

2024
Hasina kembali berkuasa dalam pemilu 
yang diboikot oleh oposisi utama Partai 
Nasionalis  Bangladesh (BNP) yang 
m e n u d u h  L i g a  A w a m i  m e n c o b a 
melegitimasi pemilu palsu.Serangan-
serangan terhadap bilik-bilik suara dan 
pembakaran kereta api menewaskan 
empat orang selama periode ini.
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